

Aids-Hilfe im Internet

Laufend neue Informationen / Aktuelle Termine

Märkischer Kreis. (IKZ) Immer größeren Interesses erfreuen sich die zahllosen Informationen aus dem Internet. Das hat jetzt auch die Aids-Hilfe Märkischer Kreis erkannt. Jürgen Linnhoff, Internet-Experte aus Hemer, investierte allein bisher schon über 40 Stunden, um die Homepage der Aids-Hilfe fertigzustellen. Mit viel graphischem Feingefühl und auffälligen Inhalten stehen die Seiten der AIDS-Hilfe nun allen Interessierten zur Verfügung und zählen zu den ersten In-

ternet-Angeboten der Deutschen Aids-Hilfen.

Bisher boten nur große Aids-Hilfen wie z. B. aus Düsseldorf oder Berlin Internet-Informationen an.

Informationen über den Verein, seine Mitglieder und Ziele, verschiedenste Themen rund um das Thema Aids stehen hier übersichtlich und ansprechend „verpackt“ bereit. Auch eine Kontaktaufnahme mit dem Verein ist möglich, so können weitere Informationen angefordert werden.

„Die Seiten sind noch lange nicht vollendet. Jürgen Linnhoff, der uns mit seiner ehrenamtlichen Arbeit sehr unterstützt, fügt laufend neue und ergänzende Informationen dazu. Momentan arbeitet er an der Erstellung einer Adreßliste anderer Vereine und Organisationen, die sich mit Fachgebieten des Themas Aids beschäftigen. Außerdem werden wir natürlich aktuelle Termine auf den Internet-Seiten ankündigen,“ berichtete Matthias Weber, Vorsitzender der Aids-Hilfe MK.